301	P		NP	X	DM55
-----	---	--	----	---	------

Projet d'ouverture et d'exploitation d'une mine d'apatite à Sept-Îles 6211-08-009

M. Éric Catto

Sept-Iles, Qc.

MÉMOIRE CONCERNANT LE PROJET D'OUVERTURE ET EXPLOITATION D'UN GISEMENT D'APATITE À SEPT-ILES PAR MINE ARNAUD INC.

Présenté à Commission d'enquête du Bureau d'audiences publiques sur l'environnement (BAPE)

Je suis natif de Sept-Iles, j'ai connu les années 1980 ou la misère faisait partie de notre quotidien. Des faillites, des maisons reprises par les banques, un taux de chômage à près de 15 à 20 %, et surtout l'exode de nos jeunes et des retraités. Cette période je ne veux pas la revivre.....

Dans un premier temps, j'aimerais profiter de l'occasion pour vous remercier de la grande patience et de la qualité des réponses apportées lors des premières audiences. Étant à ma première participation au bape, j'ai bien compris que les personnes opposées au projet, ont beaucoup plus de questions que ceux qui sont en faveur. Somme toute, quelques personnes étant contre le projet ont, par leurs questions, soulevées certains points importants. Il est vrai que je suis en affaire depuis près de 25 ans, mais n'allez surtout pas croire que mon intérêt premier est monétaire, au contraire. Étant à élaborer ma retraite depuis déjà quelques mois mon intérêt est très différent. Pourtant, l'inquiétude que j'ai aujourd'hui est de savoir où seront mes deux enfants dans 5 ans, dans 10 ans, dans 20 ans......

Aujourd'hui Sept-Îles est une ville où il fait bon vivre l L'économie va relativement bien, les gens y sont heureux. Nos infrastructures scolaires sont adaptées à notre réalité de région avec des programmes en entretien industriel et autres...... notre économie est directement reliée à l'industrie lourde basée sur le fer et sur l'aluminium. Cette industrie dépend des marchés mondiaux qui sont toujours très cycliques, d'où l'importance selon moi d'ajouter un troisième joueur dans un domaine qui est différent. Mines Arnaud pour moi, est un groupe d'actionnaires soucieux de satisfaire la collectivité et qui sera supporté par les différents paliers gouvernementaux, tel que l'environnement....

Nous avons aujourd'hui, un groupe de personnes qui s'intéresse à notre région, ne devrions nous pas croire en leur bienveillance et en leur intelligence ? Laissons-les nous prouver qu'ils peuvent bien et même très bien faire les choses !!!!

Éric Catto, citoyen pour Mine Arnaud.

Me A